



SE UTILIZARON LOS RESPALDOS ENERGÉTICOS.

Recintos hospitalarios lograron funcionar con generadores propios

Directores de servicios de salud y de hospitales de la región indicaron que el funcionamiento de los recintos fue total y sin fallas, gracias a que contaban con equipos electrónicos propios.

El subdirector (s) de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Concepción, Ricardo Frodden expresó que “los establecimientos de la red asistencial funcionaron bastante bien con sus grupos electrónicos. No hubo fallas tanto en los hospitales de la subdirección como en los SAR. Todo lo que estaba programado siguió con total normalidad. Las operaciones no se suspendieron”.

El director del Hospital Regional Guillermo Grant Benavente, Claudio Baeza, informó que “funcionamos en condiciones normales de atención en los servicios de Urgencia y de Hospitalización. Los sistemas de emergencia están con normalidad. Tenemos 50 horas de autonomía tanto para electricidad como para agua potable”.

Arturo San Martín, director (s) del Hospital Las Higueras señaló que “nues-

“
 No hubo fallas tanto en los hospitales de la subdirección como en los SAR”.

Subdirector Ricardo Frodden

tro recinto funcionó sin mayores inconvenientes durante el corte masivo de luz. Contamos con respaldo de generador hasta por 72 horas, y con posibilidades de recarga de combustible en el intertanto”.

“Respecto a nuestros servicios, Urgencia, Unidades Críticas y Pabellones funcionaron de manera normal”, expresó.

Cristian Araneda, director del Servicio de Salud Arauco, indicó que los cinco hospitales de la provincia contaron con generadores propios.

“También se tomaron medidas para priorizar el funcionamiento de servicios clave como la Unidad de Paciente Crítico, urgencia, diálisis y quimioterapia”, dijo.

Desde la DAS de Concepción se indicó que “los Servicios de Atención Primaria de Urgencias (Sapu) de los Cesfam O’Higgins, Juan Soto, Lorenzo Arenas, Santa Sabina y el SAR Tucapel se encuentran realizando atenciones con normalidad, de manera análoga”.

2

autoridades de servicios de salud describieron la situación en las provincias.